



## accueil de loisirs maternel

LORS DES DERNIÈRES VACANCES, NOUS AVONS ACCUEILLI 35 ENFANTS SUR LES 15 JOURS.

Chaque jour, nous avons exploré, à travers plusieurs activités, différents thèmes. La première semaine sur la ferme, nous avons joué à un mémoire d'empreintes d'animaux, un loto de la ferme et imité des animaux. Pour la forêt, nous avons fabriqué un arbre en carton, avons fait un collage hérisson avec des feuilles d'automne et des jeux sur le thème du loup. Le mercredi, nous sommes allés à Womba Parc. Les enfants ont sauté, grimpé et glissé sur les parcours, toboggans et trampolines.

Pour certains, ce fût une première, pour les autres, le parc n'a plus aucun secret. Et le vendredi, le traditionnel grand jeu, cette fois basé sur les contes. Les enfants se sont retrouvés enfermés à l'intérieur d'un livre de contes et devaient en sortir. Le seul moyen pour y arriver, finir les contes du livre, aidés par Gretel, la socière, le petit chaperon rouge et sa grand-mère.



Les enfants ont aidé les 3 petits cochons à fabriquer leurs maisons, visiter le monde de la petite sirène, de la reine des neiges, suivi le chemin de cailloux du Petit Poucet et récolté leurs bonbons d'Harsel et Gretel. Une fois les contes terminés, tout le monde est revenu au centre de loisirs.

La deuxième semaine, pour les cow-boys,

nous avons fabriqué un cheval, joué au lancer d'anneaux et appris à rassembler un troupeau. Pour le thème de la cuisine, nous avons fabriqué des sucettes chamallows, goûté différents aliments, boissons et senti divers parfums. Certains sentaient bon... et d'autres beaucoup moins. Le mercredi matin, les enfants ont assisté à un spectacle à la bibliothèque. Le jeudi, nous sommes allés à Nigloland pour fêter Halloween. Nous avons eu beaucoup de chance, il n'a pas plu et nous n'avons pas trop attendu

pour accéder aux manèges. **Merci également aux parents qui nous ont accompagnés.** Durant ces 2 semaines, les enfants ont été encadrés par Laura, Diana, Mathis, Wafaa, Gaëlle et Aurélie. Nous attendons tous les enfants pour les vacances de février ●

Laura

# accueil de loisirs primaire

TERRIBLEMENT COOL

Les vacances ont été TERRIBLEMENT COOL et très intenses ! Les primaires, une quarantaine, étaient entourés d'une équipe de 7 animateurs, Laura, Diana, Mathis, Nicolas, Manon et le matin Guillaume et Christophe.

## Qu'ont-ils fait durant ces 2 semaines ?

On va résumer, sinon il nous faudrait un livre ! Tout d'abord la première semaine. Nous sommes allés nous dépenser à FAMILY SPACE. Plus précisément aux trampolines accompagnés d'un bon petit verre de limonade à la fraise pour se rafraîchir après une heure intense à bondir, courir et faire des grands sauts ! Au centre de loisirs, nous avons fait du sport : découverte de l'Éscrime, le Bumball ou bien le Dodgeball. Mais pas uniquement... côté créatif, ils ont fabriqué une carte POP en forme de Bande Dessinée et réalisé quelques décorations d'Halloween pour préparer au mieux la fête. Durant une matinée, ils ont joué au magicien. Ils avaient 40 minutes pour préparer, en groupe, un tour de magie à réaliser devant les copains et les copines. Un moment riche en échange et en partage. Ce n'est pas tout ! Nous avons aussi préparé le mercredi matin notre petit « APEROTERRIBLE » composé de **pizza de l'horreur, des flankenstein** et des **saucisses momie** à déguster tous ensemble, en fin de matinée. Après le sport, les ateliers créatifs et la cuisine, les enfants ont eu à choisir entre deux sorties, comme l'inter-centres à la Rivière de Corps. Durant un après-midi, divers centres se sont confrontés sur des petits matchs de foot



## Passons à la deuxième semaine !

Même si vendredi était férié, les 4 jours ont été très animés, surtout avec la grande journée à NIGLOWEEN. C'était monstrueusement terriblement cool avec une belle journée sans pluie et pas trop de monde dans le parc. Les enfants et les plus grands ont bien profité des attractions. Les autres jours, ils se sont mis dans la peau d'un In-

dien et **Saint Parres Aux Tertres a levé la coupe** ! Nous avons été les gagnants de ce riche après-midi sportif. Un peu plus calme, nous avons proposé à un groupe de venir au spectacle à la bibliothèque « BABA YAGA et les contes russes ». Super moment calme et rempli de fantaisies fantastiques. Pour finir cette terrible semaine, les enfants devaient aider Jared, Simon et Grace à retrouver leur arrière grand-oncle emprisonné par le grand méchant Mulgarath et ses gobelins ! Après diverses défis et recherches, ils ont enfin retrouvé Mr Spiderwick attaché dans la cour du centre.

dien avec des défis à relever comme le tir à l'arc et beaucoup d'autres. A chaque réalisation, ils gagnaient une plume à rajouter sur leur coiffe. Après les Indiens, les enfants devaient aider l'animateur Guillaume, endormi sur les tables et ligoté par un inconnu. Ils leur fallait trouver les codes et les clés de 4 cadenas. Défi relevé haut la main ! notre cher et tendre animateur Guillaume a été sauvé ! On va s'arrêter là. C'est toujours bien de garder un peu de secret et de mystère sur ces vacances terriblement cool ! A bientôt pour les vacances d'hiver qui vont être fraîchement bien ! **Manon** 🍷



# accueil de loisirs ados

UNE FOIS DE PLUS, LES ADOLESCENTS ONT RÉPONDU PRÉSENT DURANT LES VACANCES. IL FAUT AVOUER QUE LES SORTIES ET GRANDS JEUX PROPOSÉS AVAIENT DE QUOI LES INTÉRESSER.

**E**n parlant de sorties, quoi de mieux que des parties de Laser Quest pour commencer les vacances, apprendre à se connaître et découvrir les surnoms de chacun, tout en s'opposant dans un bon esprit de compétition.

Les ados ont également pu s'entraîner au golf, à Golf3Indoor, en apprenant les gestes du swing et du putting. Puis ils ont testé leurs capacités sur simulateur, et nous avons découvert notre futur **Tiger Wood**, qui a effectué un swing de 104m. Mais nous tairons son nom, car il ne faudrait pas qu'on nous vole notre espoir du golf français !!



Ils ont eu à choisir entre deux sorties à la carte. Ils ont décidé de faire une partie de bowling, sur laquelle nous ne reviendrons pas, car aucun n'a été capable d'atteindre ne serait-ce que 100 points. Il en va de même des animateurs Guillaume et Christophe. Pour la deuxième sortie, ils sont allés au Family Space pour s'amuser sur les trampolines.

Accompagnés du CMJ et de quelques Conseillers Municipaux, les enfants volontaires ont fait un petit tour dans Paris ainsi qu'une visite guidée de l'Assemblée Nationale. Nous remercions Monsieur le Député BESSON-MOREAU qui nous a accordé une partie de son temps pour nous accueillir et répondre à nos questions. Enfin, une dernière sortie était prévue pour terminer les vacances en beauté. Comme on fêtait Halloween, une journée à Nigloland était le choix idéal pour profiter des décorations installées spécialement pour l'occasion, de l'ambiance angoissante qui y régnait et surtout des attractions toujours aussi sensationnelles. Mais avec toutes ces sorties, on en oublierait presque qu'il y a eu des grands jeux dans lesquels les ados ont pu s'opposer par équipe. Avec l'un autour des 5 sens, ils ont ainsi

pu se tester lors d'épreuves de la vue, de l'odorat, du toucher, du goût et de l'ouïe. La partie était équilibrée sur 4 des 5 sens, mais en ce qui concerne l'odorat, l'équipe des « Gamers » s'est clairement distinguée en remportant tous les points, ce qui lui a permis de gagner la partie.

Le deuxième jeu opposait les filles aux garçons lors d'une apocalypse zombie à Citypolis, où survivre était la priorité absolue. Au final, seules les filles ont pu créer le vaccin permettant de soigner tout le monde. Les deux équipes ont fait preuve d'une ingéniosité rare et aucun doute qu'ils s'en sortiraient si cela devait arriver.

En bref, les adolescents ont eu de quoi faire durant les vacances de la Toussaint. Ils ont adoré les activités dynamiques ou culturelles. Dans tous les cas, nous sommes impatients de les revoir cet hiver ! ●